

Torneo futbolístico infantil organizado por CHUT y en que tomarán parte varios equipos de esta ciudad

A la vista de la gran lección que nos dieron el pasado viernes los veintidos muchachos que se enfrentaron en nuestro Campo de Deportes, sinceramente creemos que bien se merecen esa oportunidad que vamos a ofrecerles con la organización de este Torneo.

Nuestros primeros pasos han dado ya su resultado. Por de pronto, y gracias a la generosidad del Bar Montserrat, disponemos ya de local para nuestras tareas organizadoras y también para que nuestros simpáticos muchachos hayan encontrado su pequeño hogar deportivo en el que podrán dar rienda suelta a todo su entusiasmo. El pasado sábado, nuestro redactor deportivo Joaquín Gimbernat, concentró a los veinte y tantos primeros inscritos para darles la primera lección de teórica, lecciones que se les darán un día por semana, y luego, bajo su misma supervisión se irán realizando los debidos entrenamientos.

En todos los sectores donde nos hemos dirigido, recibimos las más fervientes adhesiones. En nuestra próxima edición esperamos poder ya publicar los nombres que van a integrar el Comité de esta Competición, el número de equipos que han sido ya formados, así como el nombre de aquellas viejas glorias que van a apadrinar moral y técnicamente a cada uno de los equipos. Mientras tanto, sepan todos cuantos quieran tomar parte en este Torneo, que deben formalizar previamente su inscripción en el Bar Montserrat.

En el momento de cerrar esta edición, nos hallamos gestionando la cesión del trofeo que va a ser disputado, así como la obtención de las medallas conmemorativas que se entregarán a cuantos participen en el torneo.

El fin práctico de esta competición, será el de que los técnicos de equipo seleccionarán a los mejores jugadores, con los cuales se constituirá un equipo de aficionados.

Cuantas iniciativas pueden contribuir al feliz éxito de esta empresa, serán acogidas por nuestra parte con la mayor voluntad, ya que CHUT espera la colaboración de todos los deportistas y afición guixolense, la que en nombre de nuestro prestigio deportivo a todos la reclamamos.

Aguas carbónicas
La Mascota
Transportes J. VIDAL
Sarga y Encargos para Barcelona

PANORAMA **Chut** DEPORTIVO

Tras un partido jugado con mucho nervio y entusiasmo, Guixols y Arenys empataron a un tanto

La expectación que había despertado este partido, se vió el domingo traducida en la gran concurrencia que asistió al encuentro, ávida de ver como el Guixols, ya recuperado, salvaría la difícil papeleta de enfrentarse nada menos que con el líder del torneo.

Y a decir verdad, fué ésta una de las pocas ocasiones en que nuestra afición no salió defraudada. La técnica del conjunto arenyense se vió muchas veces desbordada por el ímpetu entusiasta de los once azulgrana que realizaron un excelente partido.

No nos cabe ninguna duda que ese empate con que terminó el encuentro, el Guixols lo habría salvado con ventaja y victoria, a no ser que nuestra línea de ataque se halla totalmente faltada de chutadores. Nuestro acoso a la meta de Paulino fué en largas ocasiones casi constante para que el encuentro hubiera podido decidirse en favor de nuestros colores.

Y buena prueba de ello, es que mientras el Arenys conseguía su tanto con un chut lanzado desde lejos, nosotros debimos conseguirlo con grande esfuerzo entrando en el marco jugador y pelota.

A las órdenes del colegiado señor Rodríguez, así formaron los equipos:

Arenys: Paulino, Martorell, Meca, Vaya, Garcia, Calvet, Enrique, Carreras, Segura, Nonell y Climent

Guixols: Barba, Ventura, Mir, Terradas, Cano II, López, Martín, Colomer, Cano I, Zulueta, Meler.

Los jugadores del Arenys llevan brasal negro en duelo por la muerte del padre del jugador Nonell.

Los primeros quince minutos son de dominio completamente guixolense, perdiendo Zulueta una magnífica ocasión y todos, en conjunto, sin confianza en el remate.

Sigue unos momentos de juego alterno, retirándose del campo a los 25 minutos Paulino, visiblemente lesionado. A los 37, Terradas salva un gol en su marco al desviar la pelota que va a parar a las manos de Barba. Desde este momento, vuelve el partido a disputarse a gran tren, consiguiendo el Arenys su primer y único tanto exactamente a los 40 minutos y con cuyo resultado termina el primer tiempo.

En el segundo sale el Guixols dispuesto a conseguir la igualdad, dominando a placer, aunque sus ataques se ven estrellados ante la magnífica defensa que de su marco efectúa la zaga adversaria. No obstante, a los 18 minutos y en combinación de casi toda la delantera, logra Cano entrar con la pelota en el marco del Arenys, consiguiendo el empate que ya será definitivo.

Acto seguido el árbitro expulsó a Meler y Carreras.

A partir de este momento vuelve el Guixols a la carga sin resultado positivo. En los últimos 10 minutos los jugadores acusan el cansancio propio de un partido llevado a un tren realmente agotador, cuando el señor Rodríguez pita su final 2 minutos antes del tiempo reglamentario.

El Arenys nos pareció equipo muy de acorde con su clasificación. Especialmente su trio defensivo ha de resultar difícil en todos los campos.

El Guixols, visiblemente recuperado, puso para vencer todo cuanto sus hombres pudieron dar de sí. Mención especial la merecen casi todos. Buena preparación en suma para recibir el Blanes el próximo domingo.

El señor Rodríguez fué la única nota fea del partido. Un auténtico cara y cruz, con pito distinto en cada una de las dos partes. O sea, en resumen, un árbitro malo. O quizá mejor, un señor de cuidado.

Resultados del domingo
3 Fuerte Pio - Puigregí 3
3 Ripoll - Suria 1
2 La Bisbal - Bañolas 0
1 Guixols - Arenys 1
1 P. Nuevo - Blanes 0
1 Inglés - Maquinista 3
2 Gas - Calella 8
4 Sallent - Torrasense 1

Próxima jornada
Gas - Sallent
Inglés - Calella
P. Nuevo - Maquinista
Guixols - Blanes
La Bisbal - Arenys
Ripoll - Bañolas
Fuerte Pio - Suria
Puigregí - Torrasense

CLASIFICACION

| | J | G | E | P | F | C | P |
|------------|----|----|---|----|----|----|----|
| Arenys Mar | 15 | 10 | 3 | 2 | 51 | 23 | 23 |
| Puigregí | 15 | 9 | 4 | 2 | 41 | 23 | 22 |
| Blanes | 15 | 9 | 3 | 3 | 39 | 19 | 21 |
| Calella | 15 | 8 | 3 | 4 | 48 | 26 | 19 |
| Torrasense | 15 | 7 | 3 | 5 | 43 | 31 | 17 |
| P Nuevo | 15 | 5 | 7 | 3 | 26 | 24 | 17 |
| Ripoll | 15 | 7 | 2 | 6 | 34 | 28 | 16 |
| Sallent | 15 | 7 | 2 | 6 | 38 | 39 | 16 |
| Bañolas | 15 | 6 | 3 | 6 | 36 | 46 | 15 |
| Guixols | 15 | 6 | 1 | 8 | 26 | 26 | 13 |
| Inglés | 15 | 5 | 3 | 7 | 39 | 41 | 13 |
| Gas | 14 | 5 | 3 | 6 | 34 | 46 | 13 |
| La Bisbal | 15 | 5 | 2 | 8 | 33 | 39 | 12 |
| Suria | 15 | 3 | 3 | 9 | 23 | 49 | 9 |
| Fuerte Pio | 15 | 2 | 4 | 9 | 21 | 41 | 8 |
| Maquinista | 14 | 2 | 0 | 12 | 25 | 56 | 4 |

LUIS GIRBAU
ABOGADO
Consultorio Calle Campmany, 3
De 11 a 1 y de 6 a 7

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

PASTELERIA
La Vienesa
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

ECOS Y NOTICIAS

El partido de Reyes. — Los veintidos entusiastas que el pasado viernes organizaron bajo su propia iniciativa aquel partido de futbol, valganos decir que no podían haberlo jugado en mejor día. Gracias a tan feliz coincidencia, hoy podemos decir que este año los Reyes se mostraron magnánimos con nuestro deporte favorito devolviéndonos la perdida ilusión al evidenciarnos de que, acorde con su tradición, continua siendo la ciudad cantera de jugadores.

En el transcurso del encuentro vimos jugadas de cierto mérito que nos hicieron concebir ciertas esperanzas con respecto a lo que, aleccionados, podrían en un próximo futuro resultarnos sus autores. Partido jugado con tanta codicia y entusiasmo, que resultó para todos delicioso.

He ahí como formaron los equipos: Prat (Sanchez), Jordi, Buxó, Rubio, Rigau, Corominas Esquivá, Campos, Sala, Esteva y Palahí, por el Recreativo Guixols.

Mauricio, José, Clapés, Aragónés, Crivillés, Lari, Prats, Xargay, Jordi, Bonavia y Ferrer por la Peña C. de F.

Pese al dominio inicial que ejerció sobre su abversario la Peña C. de F., ésta fué finalmente vencida por 8 tantos a dos.

Proyectos en Figueras. — Leemos en reportaje sobre la vida figuerense, que existe un magno proyecto de dar a la ciudad un campo municipal de deportes a la altura que precisa su actividad deportiva. Un campo — dice — que con marcado fundamento podrá llamarse «Estadio Municipal.»

Vocabulario deportivo. — En una de las reseñas del partido Bañolas — Guixols y que, como saben nuestros lectores perdieron los azulgrana por la manifiesta parcialidad arbitral, leemos que el señor Zapater hizo un arbitraje de los llamados «bien, a secas.» Y aunque la crónica la firma Chut, no tenemos en ello la menor parte. CHUT dijo «mal, a gordas» y seguimos opinando lo mismo.

Boloncesto. — El pasado domingo contendieron en la pista del Jardín Municipal, los equipos femeninos de Palanós y Guixols, venciendo el local por 19 a 15. Formaban el equipo guixolense las señoritas Palahí (María), Busquets (Paquita), Palahí (Carmen) Busquets (Antonia) y Menció.

Hostal de La Gavina
ABIERTO TODO EL AÑO

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES